

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Fraudes de apoyos

REFERENCIA: Once Noticias. (21 de mayo de 2020).Fraudes de apoyos económicos, operados desde 280 puntos del país: Bienestar. Recuperado de:
<https://bit.ly/3hxWNUA>

NOTA:

Fraudes de apoyos económicos, operados desde 280 puntos del país: Bienestar

María Albores González informó que esta situación ya se reportó a la Guardia Nacional. Los fraudes que intentan realizar a la población prometiendo apoyos económicos por parte del Gobierno Federal, son operados desde 280 puntos del país, alertó la secretaria del Bienestar, María Luisa Albores.

Sí puede considerarse una red, no nos gustaría especular hasta tener bien los datos pero son 280 puntos en todo el país, en diferentes territorios, y es en algunas rancherías alejadas, es la nueva forma que están operando”, señaló.

Albores González informó que esta situación ya se reportó a la Guardia Nacional, detalló que son los microcréditos, las tandas bienestar y ahora las becas Benito Juárez, los intentos de fraudes que más han sido detectados por la dependencia.

La Secretaría del Bienestar pone a disposición de la ciudadanía el número: 800 639 42 64 para informar sobre los programas de Bienestar Social.

COMENTARIO:

En estos tiempos donde prevalecen las fakenews y la posverdad es muy fácil que los lectores creen todo lo que aparece en redes sociales, diariamente generan contenido sin estar plenamente seguros de su veracidad; afortunadamente, existen elementos para ello. Primero, se debe identificar que las convocatorias sean publicadas a través de los sitios oficiales de las Secretarías de Gobierno, pues desde ahí hacen el anuncio de los programas a aplicarse durante un periodo. En segundo lugar, hasta el momento el gobierno federal en ninguna de sus áreas o dependencias solicita depósitos en efectivo por adelantado a los interesados en ser beneficiarios de algún programa social; en consecuencia, es una incongruencia que te pidan dinero como requisito para dicho fin. En tercer lugar, las páginas web del gobierno tienen un formato muy específico(www.gob.mx) si no aparece con este formato, no es un sitio seguro; adicionalmente en las páginas oficiales, en la parte superior izquierda aparece el logotipo del gobierno, el cual se lee Gobierno de México.

Es conveniente identificar todas estas características al momento de querer aplicar para un programa social, pues en estos momentos de incertidumbre y desesperación por la pandemia del COVID-19, y donde hay muchas personas que necesitan recursos para poder sobrevivir su día a día, también existen otras que aprovechan dicha necesidad para hacer fraude y, de paso, desacreditar a la Secretaria de Bienestar y causando desconfianza tanto en los programas sociales como en el gobierno.

Responsable: Itzel Bravo López.

